
FIX ANGES 10

Le président: Il faudrait beaucoup d’espace.
L’hon. M. Buchanan: Je propose qu’une telle exposition soit organisée 

et que l’Office national du film en prenne des photographies.
Quelques voix : Oh ! oh !
Le président: Va-t-on passer à l’article suivant?
L’hon. M. Aseltine: Non, c’en est un plutôt compliqué.
Le président: Il comprend la production de films, d’étalages, de radio

diffusion, de publicité et autres sujets qui, je crois, intéressent tout particu
lièrement le sénateur Reid.

Le Comité s’ajourne au mardi 22 mai, à 11 heures du matin.


